

Endlich wieder Feste mit Musik – Grillfeste und mehr

Am 23. Juli fand dann endlich das Grillfest in unserem wunderschönen Garten statt. Das Wetter war prächtig, ein richtig schöner Sommerabend zum Feiern. Dementsprechend war die Freude unseren Bewohnern allen groß ins Gesicht geschrieben. Endlich wieder draußen zusammensitzen und es sich gut gehen lassen! Dazu tat natürlich Kapt`n Glück musikalisch wieder sein Bestes. Sogar ein gewünschter Rock`n Roll wurde erfüllt, hat sich doch herausgestellt, dass zufällig an einem Tisch drei Rock`n Rollerinnen saßen, die früher diesem Tanz – oder diesem Lebensgefühl - verfallen waren. Das Küchenteam hat wieder gezaubert und es gab Grillteller mit Bauchscheiben, Leberkäse, Bratwürsten und Kartoffelsalat. Wer Fisch mochte, für den gab es Dorade vom Grill. Bowle, Bier und Radler fanden viele Abnehmer. Von allen Seiten gab es Danke für diese tolle Veranstaltung, mit der Bitte mehr davon und in diesem wunderbaren Garten.

M.R.

